



Bonjour, je me nomme Gilles Jr Verreault et je suis étudiant à temps pleins à la TELUQ depuis la session d'été 2012. Je termine présentement un BAC en administration dans l'optique de devenir planificateur financier. J'ai auparavant obtenu un certificat en administration, que j'ai terminé à temps partiel entre 2006 et 2010. Avant mon retour aux études, j'ai été travailleur autonome de 2000 à 2008 comme programmeur-analyste. Je suis aussi papa à la maison, je me suis occupé de mes deux enfants, Éloïse 5 ans et Charles 3 ans, tout en poursuivant mes études.

C'est ce triple chapeau qui me pousse à m'impliquer davantage au sein de l'AETELUQ. Je me suis souvent senti très seul durant mes études à la TELUQ, perdu entre mes devoirs, mes enfants et quelques contrats de temps en temps, sans jamais rencontrer mes collègues étudiants. Pendant longtemps, j'ignorais même l'existence de notre association étudiante. Je crois que cette solitude est le lot de plusieurs étudiants de la TELUQ. Le comité de concertation vise justement à rendre plus dynamique, ainsi qu'à faire connaître l'AETELUQ à la population étudiante, et je crois que de par mon expérience je peux aider ce comité à réaliser ces objectifs.

Gilles Jr. Verreault

